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各 派 代 表 者 会 議 会 議 録 

                                            日時：平成２７年１１月２０日（金) 

           午前９時０２分～午前９時２７分 

                                           場所：委員会室 

 

出席者  

渡辺昭司議長、澤田勝副議長  

創造みらい半田  石川英之議員、志民ネット  小栗佳仁議員、  

公明党  山本半治議員、日本共産党  山内悟議員、  

 事務局長  竹内健、議事課長  山本兼弘、書記  宗森正樹  

 

協議題１  中部国際空港の空港島への大規模展示場誘致について  

○渡辺昭司議長  

 私がこの後他の公務があるため、趣旨説明をした後、副議長に進行を代わら

せていただきたいと思います。今回お集まりいただきましたのは、先日知多五

市の議長会の際に、現在県の議長会の会長の役職である常滑の加藤議長の方か

ら、東三河や西三河の方では広域的に国や県に頻繁に要望活動をしており、知

多五市においても、愛知県へ要望をしてみてはどうかとの提案がありました。

今後の要望活動に関する課題等につきましては、局長会議・課長会議等で話を

していきたいと思いますが、今回につきましては、現在知多五市の議長会の会

長でもあります常滑市から、このような要望案が提案された次第であります。

大村知事が２期目の選挙が終わり、県内に国際展示場を建設するため９月の補

正予算で調査費が計上された中で、常滑市が県と調整するおりに、要望を行う

のであれば１１月いっぱいまでに出さないと県としての対応ができないとの

状況であります。そのため、２７日に県庁に要望に行くという日にちが先に決

まり、要望案について現在早急に議論を行っていただきたいとするものです。

今会議におきましては、若干地域性が多少出てくるとは思いますが、半田市と

してこの内容で良いかということの確認をしたいとするものです。今後は今回

のようなハード面以外のことも出てくるかもしれませんが、知多半島全体とい

うことで総体的にお考えが頂けるとありがたいです。趣旨説明は以上として、

進行を副議長に代わります。しばらく休憩します。  

午前９時０２分  休憩  

（議長  退席）  

午前９時０３分  再開  

○澤田勝副議長  

 会議を再開します。今月の１７日にメールにて議員の皆様には本要望書案を

事前にご配布させていただいておりますが、その後少し変更が生じております

ので、その点と、他の市の検討状況について、事務局から報告をさせていただ

きます。  

○竹内健議会事務局長  

【変更点について説明】  

各市の状況でございますが、各市みな同意ということでございます。東海市

につきましては、議長判断により同意ということで、各会派へは事後説明と言

う形とのことです。大府市につきましては、本要望の話が持ち上がった後に、
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実は１２月議会においてこの展示場の大府市への誘致についての一般質問が

通告されましたが、会派代表者会を開いて了承を得られたという流れでござい

ます。知多市につきましても、会派代表者会を開き同意を得たという状況でご

ざいます。  

○澤田勝副議長  

 ありがとうございます。それでは、各会派からのご意見をいただきたいと思

います。  

○山内悟日本共産党代表  

 その前に確認したいことがありまして、１７日に来たメールの内容から「国

際的な展示場」という言葉が「大規模展示場」になったいきさつをお聞きした

いのと、今まで、このような議長会の要望をその都度代表者会議で図っていた

のかどうかということについて伺いたい。  

○澤田勝副議長  

 しばらく休憩します。  

休憩  午前９時０８分  

再開  午前９時２６分  

○澤田勝副議長  

 再開します。中部国際空港の空港島への大規模展示場誘致について（案）で

各会派の代表の方にご協議いただきました。細かい文言の訂正等は概ねありま

せんが、ポイントとして、中部国際空港の空港島内に大規模展示場を早急に整

備されるよう強く要望する、ということについてご同意をいただくということ

で決定します。また、正副議長において空港島内での交通アクセスの問題点や

前島では困難なのかにつきましては、確認をさせていただきますのでよろしく

お願いします。  

 他になにかありませんか。  

 ないようですので、これをもちまして各派代表者会議を閉会いたします。  

閉会  午前９時２７分  

 

 

  

 

 


